今月の町長は・・

9月は、レストラン門 田「開店15周年記念愛 南かつおフェア」(14日、 松山市)、敬老会〈久良・ 増田・菊川地区〉(15日)、 監事として愛媛県野菜価 格安定化基金の野菜価格 安定事業に係る平成19 年度決算を監査(22日)、 愛南町水産・食料基地構 想の記者発表(24日)第 4回高齢者運動会(27日) などに出席しました。

10月は、サンパール観 光(株)定時取締役会(1 日)、えひめ南農協合併促 進協議会(3日、宇和島市)、 第2回津島水道企業団議 会定例会(9日、津島町)、 JAえひめ南、JA宇和青 果合併調印式(11日、字 和島市)などに出席しま した。

9月24日に「愛南町水 産・食料基地構想」につ いての記者発表をさせて いただきました。

これも、愛南町と愛媛 大学との連携協定による 愛媛大学南予水産研究セ ンターが本町に設置され たこと、そして、地域の 皆様が、研究員や学生に 対して温かく接していた だいたこと、この二つが 構想を本格化させた大き な要因だと感じています。

今後も、愛媛大学の研 究力を存分に発揮してい ただくとともに、地域の 皆さんも、積極的にこの 取り組みに参画をしてほ しいと思います。



ム中、7位と健闘した城辺小学校6年生(40名)です。





